

MALANG Robot Dome UMM Juara di Kontes Nasional

MAHASISWA Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) kembali berprestasi tingkat nasional. Dalam Kontes Robot Indonesia (KRI) Nasional yang berakhir kemarin (13/7) di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), tim ini berhasil meraih juara satu untuk kategori Kontes Robot Pemadam Api Indonesia (KRPAI).

Robot bernama Dome UMM ini berhasil menjadi juara setelah menunjukkan akurasi yang tinggi dan waktu yang cepat dalam membidik api. Tim ini juara dengan mengalahkan dua tim dari Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) Surabaya dan Politeknik Elektronika Negeri Surabaya (PENS). Karena juara ini, tim tersebut akan mewakili Indonesia dalam Kontes Robot Internasional di Amerika Serikat.

Anggota tim Dome UMM terinspirasi dari kesuksesan senior mereka yang sudah berlaga di dunia internasional. Anggota tim tersebut adalah Alfan Achmadillah Fauzi (ketua), Ken Dedes Maria Kunthy (teknisi), dan Rochmansyah (anggota). Sebelum berkompetisi di UMY, mereka sudah melakukan persiapan matang. "Dengan semangat para pendahulu kami yang sudah sukses, maka kami sudah jauh lebih siap dalam lag ini," ucap Rochmansyah, salah satu anggota, kemarin.

Ketua tim robotika UMM Alfan Achmadillah Fauzi menambahkan, persiapan untuk berkompetisi di event ini selama tiga bulan lebih. (san/c1/riq/jpc/nug)

KORUPSI Banyak Kasus Mangkrak, Kerugian Negara Berlipat

MANGKRAKnya penanganan kasus korupsi, juga berdampak merugikan negara. Pasalnya, uang hasil korupsi yang seharusnya bisa disita melalui tindak pidana pencucian uang (TPPU) belum bisa dilakukan. Akhirnya, uang negara tersebut belum jelas statusnya.

Koordinator Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman menuturkan bahwa kasus korupsi seharusnya ditangani dengan cepat, tujuannya bukan hanya untuk menghukum pelakunya. Namun, juga untuk bisa secepatnya mengembalikan kerugian negara. "Masalahnya, ternyata banyak kasus yang mangkrak," ungkapnya.

Misalnya, di Bareskrim ada kasus Kondensat yang kerugian negaranya melebihi Rp 30 triliun. Bila uang negara itu bisa dikembalikan, maka seharusnya pemerintah bisa membangun dengan uang tersebut. "Ya, kalau uang sebesar itu bisa digunakan untuk membangun waduk lebih dari 10," tuturnya.

Dugaan korupsi kondensat, sudah mangkrak selama 2 tahun. Hal itu dikarenakan penyidik Bareskrim yang mengirimkan surat ke Kejaksaan Agung (Kejagung) untuk melimpahkan tahap dua tidak direspon. "Saya konfirmasi ke penyidik itu masalahnya," ujarnya.

Padahal, seharusnya regulasinya adalah penyidik melimpahkan tanpa perlu memberikan surat menyurat. "Limpahkan, lalu bergantung jaksa, apakah diterima atau tidak. Kalau tidak, jelas nanti jaksanya yang tidak merespon," paparnya. (idr/jpc/nug)

Heboh Kantor Polisi Bersama, Kapolres Ketapang Dicapot

JAKARTA - Plang bertuliskan Kantor Bersama Polisi antara Polri dan Biro Keamanan Publik Republik Rakyat Tiongkok di Ketapang, Kalimantan Barat ternyata berbuntut. Kapolres Ketapang AKBP Sunario langsung dicopot dari posisinya gara-gara plang yang semula akan dipasang di Ketapang Ecology and Agriculture Forestry Industrial Park itu.

Pencopotan Sunario tertuang dalam surat telegram bernomor KEP/943/VII/2018 yang diteken Kapolri Jenderal Tito Karnavian, Jumat (13/7). Di dalam surat itu disebutkan bahwa AKBP Sunario dimutasi sebagai pejabat Polda Kalimantan Barat.

Posisi Kapolres Ketapang yang ditinggalkan AKBP Sunario lantas ditempati AKBP Yury Nurhidayat yang sebelumnya menjabat Kapolres Singkawang. Kepala Biro Penerangan Masyarakat Div-

humas Mabes Polri Brigjen Pol Mohammad Iqbal juga sudah memperoleh kepastian tentang pencopotan Sunario.

"Soal viral foto plang tersebut, bahwa Kapolres Ketapang akan dibebastugaskan dari jabatannya yang sekarang," kata Iqbal.

Menurutnya, tindakan Sunario tidak sesuai mekanisme di Polri. Sebab, kewenangan dalam menentukan kerja sama dengan kepolisian negara lain ada di Mabes Polri. "Hari ini juga Kapolres dipindahkan sebagai Pamen di Polda Kalbar," tuturnya.

Sementara Sunario dalam klarifikasinya mengatakan, ada kunjungan personel Kepolisian Suzhou dari Tiongkok ke Ketapang, Kamis (12/7). Menurutnya, plang kantor polisi bersama yang dibuat Kepolisian Suzhou itu hanya contoh jika nanti sudah ada kerja sama resmi. "Mereka meminta kerja sama kepada Polres Ketapang



BERANI: Jajaran Polres Ketapang berfoto bersama personel Biro Keamanan Publik Tiongkok di Ketapang, Kalimantan Barat, Kamis (12/7).

dalam hal kepolisiannya dengan membawa contoh sebuah plang yang untuk kerja sama nantinya," kata Sunario.

Namun, Sunario menolak ajakan pihak Tiongkok itu. Sebab, Polres Ketapang tak berwenang menjalin kerja

sama dengan pihak luar. "Yang ada itu Mabes Polri. Mereka, kami sarankan untuk kerja sama itu harus melalui Mabes Polri," lanjut Sunario.

Sunario juga membantah isu yang beredar di medsos yang mengatakan bahwa plang tersebut sudah dires-

mikan dan diletakkan di kantor bersama. Plang tersebut sudah diamankan di Polres Ketapang. "Sampai saat ini tidak ada kantor bersama Kepolisian Republik Indonesia dengan kepolisian Suzhou di Ketapang," tegasnya. (dna/JPC/nug)



UNTUNG: Yunanik (39), memanen telur ayam di pekarangan ayam miliknya di Sumbersekar, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang, Jawa Timur, Jumat (13/7). Ia mengaku senang karena harga telur ayam yang awalnya Rp 18.000 per kilo kini naik menjadi Rp 27.000 per kilo.

Belum Ada Vaksin Waspada Virus Avian Influenza

Produksi Ayam Petelur Drop 30 Persen

JAKARTA - Disaat harga pakan ternak terus melambung karena depresi rupiah, pasokan telur ayam nasional terancam virus Low Pathogenic Avian Influenza (LPAI) yang menurunkan daya tahan dan produktivitas ayam petelur.

Menurunnya produktivitas ayam petelur ini berdampak pada harga telur di pasaran yang terus terkerek naik. Saat ini, harga di beberapa pasar sudah mencapai Rp. 26.000 hingga Rp 28.000 per kilogram. Lebih tinggi

dari harga rata-rata lebaran Rp. 25.000. Bahkan, beberapa tembus ke Rp. 30.000

"Produktivitas ayam petelur nasional turun 20 hingga 30 persen," Kata Presiden Forum Peternak Layer Nasional (PLN) Ki Musbar Mesdi pada Jawa Pos, kemarin (13/7).

Penurunan diperkirakan telah terjadi sejak periode Mei-Juni. Setidaknya ada 3 hal yang menyebabkan penurunan ini. Yang pertama adalah faktor kenaikan harga pakan.

Selama ini, bahan baku pakan ternak seperti bungkil kedelai, tepung daging dan tulang masih tergantung dari impor. Sementara

pada masa pancaroba ini, terjadi kegagalan panen di negara-negara penghasil bahan-bahan tersebut.

"Apalagi diperparah dengan melemahnya nilai tukar rupiah terhadap dolar," kata Musbar.

Yang kedua adalah soal program pemerintah berupa Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) yang dimulai sejak tahun 2017. Dalam paket bantuan tersebut, masing-masing Kepala Keluarga (KK) penerima satu boks berisi 10 butir telur. Program ini juga turut menyedot pasokan telur dari peternak. "Kira-kira 10 sampai 15 persen pasokan nasional masuk ke BPNT," katanya. (tau/jpc/nug)

Sowan ke Jusuf Kalla, Khofifah Dititipi Masalah Kemiskinan

JAKARTA - Kegiatan safari terus dilakukan Khofifah Indar Parawansa usai memenangi Pilkada Jawa Timur 2018. Setelah keliling ke partai pengusung, Khofifah sowan ke kantor Wakil Presiden Jusuf Kalla di Komplek Istana Kepresidenan, Jakarta, kemarin (13/7).

Ditemui usai pertemuan, Khofifah yang datang bersama pengurus Muslimat Nahdlatul Ulama itu mengaku dititipi untuk menyelesaikan persoalan kemiskinan di Jawa Timur.

Sebab, berdasarkan survei, masih ada sepuluh kabupaten yang angka kemiskinannya masih signifikan. Apalagi, lanjutnya, dalam pertemuan tersebut wapres didampingi Ketua Tim Nasional Percepatan Penanggulangan Kemiskinan (TNP2K) Bambang Widiyanto. "Kami mohon dibantu zooming, zooming per RT/RW, apa yang menjadikan kemiskinan di daerah-daerah ini. Ada yang tambah parah, ada yang tambah dalam, tapi ada yang agak sulit untuk bergerak menurunkan," ujarnya.

Selain kabupaten-kabupaten di Madura, kata Khofifah, kantong kemiskinan juga terjadi di Situbondo, Bondowoso, Jember, Probolinggo, dan Lamongan. "Bukan Kabupatennya, tapi titik-titik tertentu yang ternyata itu contribute terhadap kemiskinan di daerah," imbuhnya.

Terkait solusinya, Ketua Umum Muslimat NU menyebut ada sejumlah opsi yang dikembangkan. Untuk wilayah Madura misalnya, pihaknya bersama wapres mendiskusikan soal pemanfaatan jempatan Suramadu. Menurutnya, jembatan tersebut belum menggerakkan industri bergeser dari pantura Jawa Timur ke Madura.

Padahal, lanjutnya, ada sejumlah industri yang potensial. Misalnya industri gula pasir untuk mengkomodir perkebunan tebu yang ada di kawasan Pasean, Pamekasan. "Supaya tebu dari Pasean itu tidak harus dibawa ke Krian (Sidoarjo), itu jauh," kata mantan Menteri Sosial itu.

Selain itu, pihaknya juga mencanangkan kembali industrialisasi garam di Madura. Khofifah menilai, Madura dikenal sebagai pulau garam. Namun dalam praktiknya belum maksimal. (far/jpc/nug)

Surabaya Cekli



Pemasangan iklan
Hubungi: **RADAR SURABAYA**
Telp: (031) 355 9498 | (031) 355 9499
0822 4494 7191 | 0822 4447 6399
Alamat: Jl. Kembang Jepun 167-169
Surabaya

RUPA-RUPA

SURABAYA PELUANG USAHA

CARI member/ distributor produk kosmetik dan Sophie Martin (tas, dompet, sepatu, acesories, perabot rmh, baju dll) dptkan keuntungan 30% dan bonus. Sgr hub mia sms/wa: 081330247859

"**BANTUAN MODAL**" Usaha Jual Pentol Keiling ataupun Spot. Hasil 3,5J/bln. Syarat KTP Surabaya, Gresik, Sidoarjo. Punya motor sendiri. Hub/WA 0852 3431 1008

CARI JODOH

CARI JODOH GADIS CANTIK, CARI JODOH TNI/PNS, ISLAM, MINIM 25TH YG SERIUS

MAS VIAN, Jejaka Wiraswasta cari jodoh Wanita yang baik. Telp/WA 0812 5982 7871

JEJAKA S2-Mapan Ganteng Cari Gadis Cantik Minimal S1 Diutamakan Dokter atau Cina Max 34th yang serius saja Hub:08122754344

SURABAYA LAUNDRY

Chemical Laundry
Menyediakan Bahan Laundry/Peralatan Laundry dan mencari agen/reseller untuk dijual lagi, ada harga khusus agen/reseller. Menyediakan: - Parfum laundry - Prostek, Karbol, - 5 Guci piring, Molto, - Detergent, dll.

HUB: 082245154092 | (wa) 085746804979

SERAGAM SEKOLAH

GRATIS ONGKIR seragam sekolah Purnama grup SD, SMP, SMA, dan Pramuka. SBY Telp 031 3531493 | 0813 3188 2345

PASANG IKLAN?.....
Hubungi: **RADAR SURABAYA**

SURABAYA

HILANG STNK MTR HONDA TH2006 NOPOL L 4199 RC A/N SITI RODIYAH D/A TAMBAK GRINGSING 1/15 SBY

Hilang STNK Honda Vario 2016 L-4892-MN Sofya Ningrum d/a Pulo Tegalsari 8/21 sby
Hilang STNK honda th2009 a/n nukman d/a gayung sari barat IV/23-25 nopol 143730g

Hilang STNK yamaha th2004 a/n kasmari d/a telur nibung barat 7/33 nopol l5375gk

Hilang STNK honda L4007VY an. M.A. Achmad Taufan Asa d/a Kupang Krajan 4/20 Surabaya

Hilang STNK Honda L6734JN an. Angga Pratama d/a Kebraon II/89 Surabaya

HILANG BPKB MTR HONDA VARIO NOPOL L 4745 TJ A/N ANDIK SETYAWAN D/A HANGTUAH 6/51A RW9 RT6,UJUNG SEMPAPIR,SBY

SURABAYA

HILANG STNK HONDA VARIO WRN PTH TH2013 NOPOL L 5114 YQ A/N CICIK INDRAMATI D/A SIMO

HILANG STNK SPD MTR HONDA WRN PTH-MRH TH2016 NOPOL L 3565 ZS A/N AMELIA FIRDAUS ASYARY D/A SIMO GUNUNG KERAMAT BARAT 1/34 SBY
Hilang STNK th2015 a/n yulia d/a jati wangi39 nopol L4138pq

Hilang STNK yamaha th2006 a/n sofia d/a kalimas madya2/23 nopol L4826or

Hilang STNK nopol L 6598 GZ jepang n125r d/a karang rejo 7/21 rw/rt 02/02 hub:085230026376

Hilang STNK Yamaha th 2010 a/n Anamiatun d/a Tenggung Wetan Garuda 1 nopol L 6670 SG

Hilang STNK Honda th 2013 a/n Jauhari d/a Wonokusomo Jaya 6A/9 nopol L 5832 TE
Hilang STNK Suzuki th 2005 a/n Evie d/a Rawa Baru 2/10 nopol L 5088 Q

SURABAYA

Hilang STNK Honda th 2011 a/n Dessy d/a Kupang Panjaan 4/32 nopol L 3658 DS

Hilang STNK Yamaha th 2013 a/n Muyesir d/a Sidotopo Sekolahan 4/23A nopol L 5536 TA
Hilang STNK Honda th 2013 a/n Ramawati Sidomulyo 4A/7 nopol L 5180 SZ

Hilang STNK Mitsubishi Mirage th 2013 a/n Wiwik d/a Wonokusomo Jaya 12/10A nopol L 1995 QZ

Hilang STNK Yamaha XBR L-4674-PU a/n Abner Goldwin Xylon Oktovian 085645467513

Hilang STNK Ymh L 6575 KG a/n Ainan Ilmanda Syafaat d/a Babatan Pratama 29/II-26 SBY

Hilang STNK Honda L 4941 W a/n Saidah d/a Banyuwir Lor 5/33 SBY
HILANG STNK HONDA BEAT TH2015 NOPOL L 4755 KY A/N SRINGATUN D/A JL.KSATRIAN 41 BLOK W8 HUB: 085100669842

SURABAYA

HILANG STNK YAMAHA NPOP L 5668 V A/N RINI ANGGRAENI D/A BANYU URIP KIDUL 9/19 SBY

HILANG STNK YAMAHA NPOP L 5129 ZG A/N AGUS TRIWAHYUDI D/A WISMA TENGGER, BENOWO, SBY
HILANG STNK A/N DWI PRASETYO NOPOL L 3324 KS HUB. 081217170879 (DWI)

HILANG STNK MBL HONDA CRV TH2010 NOPOL L 1651 VT A/N TAN SHINTA DEWI TANNATA D/A VILLA BUKIT REGENCY 11 PD 4/5 SBY

HILANG BPKB YAMAHA VEGA H2008 NOPOL L 6948 NK A/N ANAS MUNANDAR D/A KALIMAS BARU 3 GG.LANGGAR NO.15 SBY HUB:082244142524

GRESIK
HILANG BPKB NO I07744395MIO W 6739 ML A/N NADIAPUSPA RAHMI HUB 08776530300

SIDOARJO

HILANG STNK HONDA W 4327 TY A/N RUDY D/A JL.SAMANDUDI 368 RT14/002 KEL.BULUSIDOKARE, SDA
HILANG BPKB YAMAHA MIO A/N SELVIA MEGA KURNIA, ALMT JL RAYA NGENI 12 KEPUHKIRIMAN, WARU SIDOARJO. NOPOL W 5512 VN, NOKA MH354PODDJ757487, NOSIN 54P757645.

MALANG

HILANG STNK HONDA VARIO NOPOL N 5633 AAF A/N HENDRY KARTIKA JL.IKAN PAUS V/6 RT.3 RW.8 TUNJUNG SEKAR, LOWOKWARU, KOTA MALANG HUB:081333008825

PROBOLINGGO
HILANG STNK MTR YAMAHA NPOP L 2920 SO A/N PT. AMAK FIRDAUS UTOMO D/A JL.ANGGREK NO.2 RT05 RW07,SUKABUMI,MAYANGAN ,PROBOLINGGO HUB:082243886436